



El Hablaganados 511: Poder hacer, deber hacer y necesitar hacer

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

El gozo de trabajar en la agricultura permite que el concepto de control lleve una perspectiva diferente.

La agricultura es un negocio de paso rápido con alta tecnología. La producción y procesamiento de productos agrícolas para nuestro consumo es exigente. Estas pruebas no se simplifican mientras los consumidores llegan a estar más y más distantes de la producción.

La relación entre la vaca y la carne molida llegar a ser más vaga y se está reemplazando por expectativas que tal vez sean o no sean verdaderas. Quizás está bien considerar el porqué, cómo y las consecuencias de nuestras expectativas. Los pensamientos no dependen de la edad y no es raro tenerlos. Sencillamente son lo que nos separan como gente que vive singularmente a la cual le importa y está preocupada por el resto del mundo.

Mucho de lo que imaginamos o intentamos comprender sí tiene respuestas. Sin embargo, hay mucho más que necesitamos considerar. Necesitamos reflexionar acerca de nosotros mismos y el mundo en que estamos o el mundo en que esperamos estar.

Parece que hay una tendencia creciente de enfocarnos en lo que podemos hacer y cómo convertimos el “poder hacer” en nuestras vidas. Los conceptos de cambio o, tal vez, control verdaderamente se enredan rápidamente con el “poder hacer” hasta el punto de llegar a ser “deber hacer.”

En algunos aspectos, nuestro ritmo agitado nos encuentra buscando maneras de alimentar un cambio interno que realmente intenta sujetar nuestras expectativas dentro de nosotros mismos. Al aumentar nuestras expectativas, absorbamos control. No obstante, las noticias diarias no serían mucho sin faltas humanas numerosas, aunque creemos que de verdad estamos en control.

Sin embargo, las faltas crean más noticias mientras los que están en control procuran lograr éxito y volver a lo que nosotros los humanos sugerimos es normal. ¿Hay algo que falta hoy en día o en esta época cuando erróneamente agarramos el timón e intentamos navegar con la suposición que lo podemos hacer a solas?

El gozo de trabajar en la agricultura permite que el concepto de control lleve una perspectiva diferente. Aunque la agricultura es un negocio definido con objetivos y principios de administración claros, los varios productos agrícolas están en bastante peligro. Mucho de lo que se hace se termina con el entendimiento de que el producto final tal vez nunca se puede lograr.

Se necesita un salto de fe y un poco de buena reflexión por nosotros mismos y los que nos rodean. Hoy en



día, encuestamos y llegamos a la conclusión de que la dirección de las masas es la dirección que debemos seguir. Seguimos este ciclo mientras el “poder hacer” se convierte en el “deber hacer” y finalmente llega a ser el “necesitar hacer.”

Llegamos a ser adictos a nuestras vidas, lo cual suena raro. Sin embargo, mientras uno ve el mundo cuando el “poder hacer” se convierte en el “deber hacer,” por lo menos en el negocio de la carne de res, las expectativas rápidamente pueden llegar a ser un poco surreales.

Para enredar el asunto aun más al convertirse el “deber hacer” en el “necesitar hacer,” nuestros clientes pueden volverse bastante exigentes. Estas exigencias crean expectativas que tal vez sean o no sean realistas.

¿Qué tiene que ver todo eso con la producción de la carne de res o, en un sentido mayor, la producción de alimentos? Pasamos muchísimo tiempo intentando hacer que nuestros productos lleguen a la lista de “necesitar hacer.” Estar en la lista de “necesitar hacer” asegura un deseo del consumidor de comprar nuestros productos y, en términos sencillos, mejora la demanda. Pero, si la demanda llega a ser el enfoque dentro de nuestros estilos de vida, nuestras demandas literalmente pueden crear trabajo que, al final, puede resultar en algo que no queríamos hacer.

Tal vez sea bueno, pero por lo menos pienso que un poco de reflexión no está mal. Necesitamos alimentos. Nos gustaría alimentos buenos. Sin embargo, si nuestros estilos de vida empiezan a exigir expectativas aun dentro de nuestro sistema alimenticio que no son realistas, parece que en vez de reflexionar, sencillamente añadimos más cosas para tratar de hacer lo que no era realista desde el principio a que llegue a ser realista.

Hay mucha gente buena asociada con la producción de alimentos. Se espera que alguna apariencia de realidad se surja y el mundo verdaderamente llegue a ser un lugar mejor. Por ahora, un poco de reflexión no está mal. Todo el mundo debe preguntarse si el “poder hacer,” “deber hacer,” o el “necesitar hacer” cabe bien.

Siempre recuerde que sólo porque nosotros “podemos hacer” algo no quiere decir que “debemos hacerlo.”

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.